

Spende für die Lebensträume

Leibniz-Gymnasium unterstützt erneut das Bad Schwartauer Wohnprojekt – 3055 Euro übergeben.

Bad Schwartau. Grund zur Freude beim Verein Lebensträume: Die Schüler des Leibniz-Gymnasiums haben 3055,79 Euro an das Wohnprojekt in der Bismarckstraße gespendet. Bei dem Geld handelt es sich um einen Erlös aus dem Adventsbasar.

Die Schülersprecher Lennart Schlegel und Cristin Adler überreichten den Spendenscheck an Christine Burdorf. „Das ist eine unglaubliche Spendensumme“, sagt die Vereinsvorsitzende begeistert. Der Dank gelte allen Schülern, Lehrern und Eltern sowie Hausmeister Olaf Graf.

Die Wohngemeinschaft des Vereins Lebensträume besteht jetzt seit über vier Jahren. Im Januar 2012 sind die Bewohner, die unterschiedliche Beeinträchtigungen haben, in das Haus an der Bismarckstraße eingezogen. „In diesen vier Jahren hat sich viel getan“, so Christine Burdorf. Besonders die An- und Umbaumaßnahmen am Haus hätten viel ehrenamtlichen Einsatz erforderlich gemacht.



Schüler des Leibniz-Gymnasiums übergeben den Scheck in Höhe von 3055,79 Euro an Christine Burdorf vom Verein Lebensträume.

Foto: HFR

Zudem seien auch hohe Kosten aufgetreten, die auch mit Hilfe der großen Spendenbereitschaft des Leibniz-Gymnasiums getragen werden konnten. Renovierungs- und Instandhaltungsbedarf werde es weiterhin geben. „Wir sind froh, einen Teil der Spende für die in den nächsten Monaten erforderlichen Erneuerungsar-

beiten in den Badezimmern der Wohngemeinschaft verwenden zu können.“

Ein großes Anliegen der Vereinsarbeit ist aber auch die Unterstützung der Bewohner im sozialen Bereich. Gemeinsame Aktivitäten von Bewohnern und Mitarbeitern der WG haben für die sozialpädagogische Arbeit einen ho-

hen Stellenwert, ermöglichen den Bewohnern eine Weiterentwicklung und verhelfen ihnen zu mehr Selbstbewusstsein und Alltagskompetenz.

Die Schüler und ihre Vertrauenslehrerin erhielten als Dank eine Bildercollage. Dieses Geschenk wird an geeigneter Stelle in der Schule aufgehängt.